

令和5年11月18日（土曜日）

## 美園児童館にて「塗装体験」を実施しました！

令和5年11月18日、北海道少年の居場所づくり実行委員会は札幌市子ども未来局と札幌塗装工業協同組合青年部会協力の下、札幌市豊平区にある「美園児童館体育室内」にて塗装体験を実施しました。

当日は少年5名、保護者3名、Jumpers（北海道警察学生ボランティア）3名、警察職員5名、札幌塗装工業協同組合青年部会10名の計26名が参加し、体育室内に設置してある木製棚と鉄製バーの塗装を実施しました。

少年たちは青年部会の指導者からの説明を受けた後、サンドペーパーを使用し、木目調整研磨をしました。その後、道具についての説明を受け、白い塗料を刷毛とローラーを使用して、木製棚と鉄製バーを塗装しました。

少年たちは初めて使用する道具の使い方に苦慮しながらも、自ら指導者へ「ここはどうやって塗ればいいですか」、「終わったので、次やる場所はありますか」などと積極的に質問していました。また、Jumpersとコミュニケーションを取りながら、黙々と作業を進めていました。

活動終了後、少年たちからは「均一に塗るのが難しかったけど楽しかった」「また次参加したい」などの感想が寄せられました。



下準備で、力を込めて研磨しています



刷毛の使い方を教えてもらいました



鉄製バーは均一に塗るのが難しかったようです



刷毛の持ち方を変えて、難しい角を塗っています